

Realiza el ELN proceso de entrega de prisioneros en su poder



Bogotá, 12 jun (RHC) El Ejército de Liberación Nacional (ELN) entregó ante una comisión humanitaria a dos trabajadores de una multinacional petrolera que había secuestrado el pasado 3 de mayo en el municipio de Tame (Arauca, noreste).

"En zona rural del piedemonte araucano y ante una comisión humanitaria de la Defensoría del Pueblo y el Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR) fueron puestos en libertad los técnicos petroleros Pedro León Pérez y Óscar Javier Rodríguez, quienes estaban en poder del ELN desde el pasado 3 de mayo", anunció la Defensoría del Pueblo (ombudsman) a través de Twitter.

Los dos hombres, que trabajan como técnicos para la multinacional Boreths Services Ltd. Sucursal Colombia, se observan en buen estado de salud, según las fotografías publicadas por la Defensoría en esa red social.

En días, pasados, el alto Comisionado para la Paz, Miguel Ceballos, responsabilizó al ELN por la integridad y vida de ambos técnicos, y responsabilizó a Gustavo Aníbal

Giraldo Quinchía, conocido como "Pablito", por sus vidas.

Según el Gobierno colombiano, durante la administración del presidente Iván Duque el ELN ha cometido 36 secuestros, de los cuales en la actualidad al menos nueve ciudadanos permanecen en su poder.

Asimismo, sostiene que a esta cifra se añaden otras diez personas que ese grupo mantiene secuestradas desde el 2002.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/225560-realiza-el-el-n-proceso-de-entrega-de-prisioneros-en-su-poder>



Radio Habana Cuba